
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins der 
Felix-Fechenbach-Gesamtschule am 2. Dezember 2020 in Raum R305 

der Felix-Fechenbach-Gesamtschule Leopoldshöhe 
 
 
Protokollant: Michael Sommer 
 
Beginn der Sitzung: 18:20 Uhr 
 
Ende der Sitzung: 19:00 Uhr 
 
Anwesende: Herr Czychun, Herr Schulz, Herr Kuphal, Herr Kurtz, Herr Sommer, Herr Vornholt-
Niehaus, Herr Grabbe 
 
Tagesordnung: siehe Anlage „Einberufung der Mitgliederversammlung“ vom 04.11.2020 
 
Der Antrag auf Änderung der Tagesordnung um den TOP 6 „Ansparprojekt: grünes Klassen-
zimmer“ wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 1 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.05.2019 wird verlesen und einstimmig an-
genommen. 
 
TOP 2 
Herr Kuphal berichtet von der Kassenprüfung. Er stellt fest, dass die Kasse vorbildlich geführt 
wurde und alle Belege und sonstigen Kassenunterlagen vollständig vorlagen und korrekt ge-
führt wurden. 
 
TOP 3 
Herr Czychun beantragt, den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenom-
men. 
 
TOP 4 
Der Vorstand berichtet über den Mitgliederstand und die Aktivitäten des vergangenen Jahres: 

• 497 Mitglieder 

• Einnahmen: 
o Photovoltaikanlage: 6.782€ 
o Beiträge: 7.000€ 
o Klassenbeiträge f. Projekte: 2.550€ 
o Spende Firma Hettich: 500€ 
o Spende Firma Astra Direkt: 100€ 
o Spende Firma Peters und Partner: 100€ (für Theateraufführung) 
o Rückzahlung Umsatzsteuer: 590€ 
o Kontoauflösung Abiturjahrgang 2020: 113,21€ 
o Schuljubiläum Einnahmen: 184€ 
o Schulengel: 171,57€ 

 
 



• Ausgaben: 
o Defibrillator: 2558,50 € (aus Spendengeldern der Volksbank Bad Salzuflen 

2018) 
o Photovoltaikanlagen: 4156 € 
o Projekte der Schulsozialarbeit/ sozialen Lernens: 4380 € 
o Klassenfahrten: 1100 € 
o Steuerberatung: 690 € (+500 € Spendenquittung) 
o White-Horse-Theatre: 900 € 
o T-Shirts Schulchor: 336 € 
o Känguru-Wettbewerb der Mathematik: 255 € 
o Preise für Abitur, Vorlesewettbewerb: 400 € 

 

• aktueller Kontostand: ca. 35.000€ 
 
TOP 5 
Für das kommende Schuljahr 2019/2020 sind folgende Maßnahmen und Aktivitäten geplant 
(voraussichtliche Kosten): 

• Ansparprojekt „grünes Klassenzimmer“  

• Fachschaft Sport – Laufabzeichen (500€) 

• Materialien für den Klassenrat im 5. Jahrgang (60€) 

• Honorarkosten trotz ausfallender Projekte (165€) 

• Projekte der Schulsozialarbeit: 
o Jg. 5-7 (100€) 
o Jg. 8-10 (100€) 

• evtl. Beteiligung an Begrünung der Innenhöfe 
 
TOP 6 
Herr Grabbe erläutert die Idee, ein „grünes Klassenzimmer“ am Hang hinter der Mensa finan-
zieren zu wollen, da durch die Corona-Situation seit März 2020 keine finanziellen Unterstüt-
zungen seitens des Fördervereins für z.B. Klassenfahrten oder Projekte geleistet wurden und 
der Verein finanziell aktuell gut aufgestellt ist. Eine Begehung mit Schulträger, Schulleitung 
und Hausmeistern fand bereits statt. Zwei Angebote von Garten- und Landschaftsbauern wur-
den bereits eingeholt, wobei eines davon schon verworfen wurde. Die Gemeinde soll davon 
überzeugt werden, dieses „grüne Klassenzimmer“ hälftig zu finanzieren. Für den Förderverein 
würden dann Kosten in Höhe von ca. 15.000 Euro anfallen. 
 
Das Ansparprojekt wird von den Mitgliedern positiv aufgenommen.  
 
Als weitere Vorschläge für Unterstützungsmöglichkeiten werden die Begrünung der Innen-
höfe, Schaffung von Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof und in der Pausenhalle sowie die Ge-
staltung der Pausenhalle genannt.  
 
TOP 7 
Herr Czychun wird einstimmig bei einer Enthaltung zum 1. Vorsitzenden gewählt. 
Frau Dielkus wird einstimmig zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. 
Herr Kuphal und Herr Schulze werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 
 
 



TOP 8 

• die Neugestaltung des Schulgeländes soll nach der Fertigstellung des Neubaus weiter-
geführt werden (die Pläne liegen bereits vor); der Förderverein wird sich an den Kosten 
beteiligen 

• Herr Czychun schlägt vor, die Buchbestellungen über das Schulpflegschaftskonto zu 
tätigen 

• Herr Kurtz berichtet davon, dass es „ein erheblicher Kampf“ sei, Stornogebühren für 
aufgrund von Corona nicht durchgeführte Veranstaltungen zurück zu erhalten; er 
hofft, dass ab April 2021 wieder Veranstaltungen möglich sein werden 

 
Ende der Sitzung: 19:00 Uhr 
 
Protokoll: Michael Sommer 


